



Me voy a quedar como presidente de la Cámara de Diputados porque constitucionalmente estoy en lo correcto: diputado Santiago Creel Miranda

“Me voy a quedar como presidente de la Cámara de Diputados” porque he ejercido mis facultades con estricto apego a lo que se establece en la Constitución, en las Leyes Reglamentarias y en los Acuerdos Parlamentarios, afirmó el diputado Santiago Creel Miranda (PAN), al hablar en contra del punto de acuerdo de la Comisión Permanente por el que se le exhorta a separarse del cargo.

<https://noticiasdechiapas.com.mx/noticia.php?item=36825>